

Fecha: 18-02-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Confirmar a los primeros integrantes del gabinete de Víctor Pino

Pág. : 4

Cm2: 625,8

VPE: \$ 955.536

Tiraje:

Lectoría:

6.500

19.500

Favorabilidad:

No Definida

ASUMEN EL 11 DE MARZO

Confirman a los primeros integrantes del gabinete de Víctor Pino

En medio del proceso de instalación que inició el futuro delegado presidencial, fuentes cercanas a Diario El Día revelaron los primeros seremis que tendrá el próximo gobierno, entre los que figuran María José Duarte, en Justicia; Gustavo Malat, en la cartera de Trabajo y Darwin Castro en Cultura.

FRANCO RIVEROS B. / Región de Coquimbo

En el marco del próximo cambio de mando, el diputado y futuro Delegado Presidencial Regional de Coquimbo, Víctor Pino, enfatizó que el proceso de traspaso de la Delegación debe desarrollarse con rigurosidad técnica y plena coordinación institucional, a fin de asegurar la continuidad en la gestión pública.

Durante los próximos días, Pino sostendrá reuniones de trabajo con la actual autoridad regional, Galo Luna, con el objetivo de revisar el estado de los principales proyectos en ejecución y los desafíos pendientes en las provincias de Elqui, Limarí y Choapa, de cara a la instalación del gobierno encabezado por el Presidente electo José Antonio Kast el próximo 11 de marzo.

"Es fundamental que este proceso se realice con total claridad y responsabilidad. La región enfrenta desafíos relevantes en materia de seguridad pública y gestión hidrica, por lo que debemos garantizar que la transición permita actuar con eficacia desde el primer día", señaló Pino.

Entre las materias prioritarias que serán abordadas se encuentran la seguridad, el estado de los planes de intervención en sectores críticos, la coordinación con las policías, la situación hidrica y el avance de proyectos estratégicos para enfrentar la escasez de agua, así como la continuidad administrativa de los servicios públicos.

El diputado enfatizó que el objetivo es entregar tranquilidad a la ciudadanía y asegurar que el cambio de administración se traduzca en estabilidad, eficiencia y una gestión alineada con las prioridades del nuevo gobierno.

Asimismo, destacó que la instalación de la nueva administración en la Delegación Presidencial Regional estará basada en una política de diálogo abierto y buena comunicación con autoridades locales, servicios públicos, representantes del sector productivo y organizaciones de la sociedad civil, con el propósito de fortalecer un tra-

“
Es fundamental que este proceso se realice con total claridad y responsabilidad. La región enfrenta desafíos relevantes en seguridad y gestión hidrica”
VÍCTOR PINO
DIPUTADO Y FUTURO DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL

“
Se está buscando una instalación responsable, donde se priorice el compromiso con la región y la capacidad profesional de las personas, más allá de la militancia”
BRIAN SALAZAR
PRESIDENTE REGIONAL DEL PARTIDO REPUBLICANO

bajo colaborativo y constructivo en beneficio de la Región de Coquimbo.

ASOMAN PRIMEROS NOMBRES DEL GABINETE

Según pudo confirmar Diario El Día, los primeros seremis del próximo



EL DIA

En medio del proceso de instalación del futuro gobierno, ya empiezan a asomar los primeros nombres del gabinete regional que acompañarán a Víctor Pino en la Delegación Presidencial.

gobierno serían María José Duarte, en Justicia, abogada de profesión; Gustavo Malat, en la cartera de Trabajo, quien anteriormente se desempeñó como seremi de Economía en la primera administración del ex Presidente Sebastián Piñera; y Darwin Castro en Cultura, periodista de profesión y actual jefe de gabinete del gobernador regional, Cristóbal Juliá.

De acuerdo con fuentes al interior del futuro gobierno, al menos estos tres nombres estarían prácticamente definidos. No obstante, la designación oficial recaería en la Oficina del Presidente Electo (OPE).

En cuanto a otros nombres que suenan para conformar el gabinete, aparece Mario Carreño en Educación; en Salud asumiría Alejandro García, quien ya fue seremi de dicha cartera en los momentos más complejos de la pandemia. También se mencionan como opciones María Fernanda Gallardo, hija del ex core Alberto Gallardo, o Karen Irribarren.

Junto con lo anterior, figuran nombres como Rodrigo Rivera, ligado al ámbito de la educación, y Evelyn Contreras, jefa de gabinete del diputado Juan Manuel Fuenzalida, aunque aún no estarían asociados a una seremía determinada.

En esa línea, Emilio Lazo Bello estaría siendo considerado para Medio Ambiente, quien anteriormente fue seremi de Minería; y Viviana Torres para la cartera de la Mujer y Equidad de Género, militante del Partido Social Cristiano.

Finalmente, cabe indicar que, pese a lo que circuló previamente, solo tres

militantes republicanos formarán parte del gabinete regional.

DEFINICIONES EN DESARROLLO

Brian Salazar, presidente regional del Partido Republicano, respecto del proceso de traspaso de la Delegación Presidencial, sostuvo que "es natural que se generen preguntas sobre cómo se ha ido conformando el gabinete regional. Como directiva ya nos reunimos con el futuro delegado, en una conversación muy franca y respetuosa, donde pudimos conocer y compartir nuestras visiones y también plantear algunos nombres".

"Entendemos que en este proceso participan distintos actores —los senadores Gahona y Walker, el gobernador Juliá, parlamentarios y presidentes de partidos—, por lo que es natural que se generen negociaciones y debate respecto de quiénes son los más idóneos para las diferentes carteras. Ahora bien, todavía existe bastante especulación y varias definiciones están en desarrollo, cosa que muy pronto ya estará zanjada", acotó.

En esa línea, destacó que "lo importante es que se está buscando una instalación responsable, donde se priorice el compromiso con la región y la capacidad profesional de las personas, más allá de la militancia".

Finalmente, Salazar reconoció que, como presidente regional del partido, su deber es velar por la militancia, pero también señaló que comprende que el gobierno debe conformarse con una mirada amplia, pensando en el bienestar de toda la Región de Coquimbo.